
 

 

・次回も受講したいと思います。ありがとうございました。 

・時々このような講座を開いて頂くと有難いです。 

・マイクロソフトの試験と違い、実務的な事がわかって受験するならこちらの試験かなと。ありがとうございました。 

・テキストでは分からなかった事が、実際にスクリーンを見ながら教えて頂いたので分かり易かった。 

・時間が足らない為、途中ついていけなくなった。 

・パソコンに関する試験を一度も受けた事が無かったので分かりやすく説明して頂いて良かったです。 

・冨田先生、本日はありがとうございました。長い付き合いですが、受講させて頂くのは初めてでとても 

わかりやすく声もスピード聞き取り易く、訓練生からの評価が高いのに納得です。 

次回もこの様な機会があれば是非参加したいです。 

・日頃操作しているような内容でもより効果的に作業できるようなテクニックを学ぶことができました。 

・試験での注意事項も含め、操作方法を改めて学ぶことが出来ました。実務に活用していきます。 

ありがとうございました。 

・今回新しく教えて頂いた内容と以前資格試験を受験したときに勉強したことと両方あって楽しく受講できました。 

・CS試験がどのような試験かが分かりました。グラフ作成について等、忘れてしまっていた機能なども復習出来勉強に 

なりました。 

・冨田先生の説明は分かりやすいのですが、エクセルを始めたばかりであせっていてついて行けませんでした。 

ゆっくりやりなおしてみます。USB の外し方があると今日知りました。びっくりです。ありがとうございました。 

・冨田先生にていねいに教えていただいてよく分かりました。今日教えていただいた事も思い出しながら試験を 

うけられるといいなぁと思います。 

・CS試験 3級は持っているので復習しながら楽しく学習できました。前回の受験からの変更点や、無変換キー 

の使い方など新しく身に付く事もあり、参加して良かったです。また 2級の講座も開いて欲しいなと思いました。  

・グラフの作り方を知らなかったので勉強になりました。CS試験を通して仕事に使えそうなテクニックを覚えられたら 

いいなと興味がわきました。 

・CS試験というものをあまり詳しく知りませんでしたが、内容が実務と直結しているのでぜひ勉強して受験してみたいと 

思いました。ありがとうございました。 

・限られた時間の中で、ポイントを押さえた内容を的確に説明して頂きました。裏ワザも盛り込まれ、受講者としても 

お得感があったように思います。いつもありがとうございます。 

 

ご参加いただいたみなさま ありがとうございました 


